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В ПРАВЛЕНИИ ОАО «ММК» 
Вчера на заседании Правления ОАО 

«ММК» признана удовлетворительной 
работа соответствующих служб ком
бината по снабженческой деятельнос
ти и торговой деятельности на внеш
нем и внутреннем рынке за сентябрь 
нынешнего года. 

Но если к снабженцам у членов Правления 
никаких претензий не было, то к сбытовикам 
они все же были предъявлены. Дело в том, что 
систематически в первые числа месяца в про
изводственные подразделения несвоевре
менно поступают документы на отгружаемую 
металлопродукцию, из-за чего потом прихо
дится наверстывать отставание по отгрузке. 

На заседании Правления были также рас
смотрены вопросы о работе с внешними кон
сультантами и аудиторами ОАО «ММК» и о 
создании комплекса торговли и производства 
продуктов питания. 

Ситуацию с углем 
держат под контролем 

Рост объемов производства на оте
чественных предприятиях черной ме
таллургии привел к дефициту сырья 
для металлургической промышленно
сти на внутреннем рынке. Особенно 
напряженная ситуация сложилась с 
углем. Зачастую даже за предоплату 
металлургические гиганты Магнито
горска, Липецка, Череповца не могут 
приобрести нужные марки угля. 

' В сентябре на ММК поступило примерно 
450 тысяч тонн угля, однако не удалось обес
печить в нужных объемах привоз угля с так 
называемой жирной частью. Из-за этого мо
гут возникнуть большие проблемы у коксо
химиков. Впрочем, несмотря на серьезное по
ложение дел, ситуацию соответствующие 
службы комбината держат под контролем и 
надеются стабилизировать ее в октябре. 

ЛПЦ № 10 - 5 лет 
Вчера свой пятилетний «юбилей» 

отметил коллектив десятого лис
топрокатного цеха. 

Как известно, стан 2000 горячей прокатки 
пускали в два этапа: 21 мая 1994 года —чер
новую группу клетей и 8 октября того же года 
— чистовую. Но в 1994 году стан не был за
пушен полностью: не хватало клетей в обеих 
группах, двух нагревательных печей. ЛПЦ 
N* 10 дооснащался уже в условиях действу
ющего производства: и строился, и реконст
руировался, и вводил в эксплуатацию новые 

«агрегаты... А 12 марта 1994 года он произ
вел 10-миллионную тонну горячекатаного 
стального листа. 

Совершенствовался в мастерстве и коллек
тив цеха, укомплектованный в основном спе
циалистами ЛПЦ № 1, Ы°- 4 и третьего блю
минга. Ныне он с успехом выполняет заказы 
не только для внутреннего, но и для внешне
го рынка. 

Г. ГИРИН. 

Хорошее скольжение 
Приобретение пять лет назад совре

менного скотоубойного комплекса 
оказалось полезным для комбината не 
только в смысле укрепления соб
ственной перерабатывающей отрас
ли, но и в производственно-техничес
ком плане. 

Дело в том, что в убойном цехе совершен
но ничего не пропадает — что называется, 
ни клок шерсти, ни ложка жира. Все идет в 
дело. Жиров, в частности, получается при 
забое скота и производстве сырья для кол
басных цехов немалое количество. Этот по
бочный продукт имеет не-только пищевое, но 
и техническое назначение. Если пищевых жи
ров для системы общественного питания 
убойный цех мясоперерабатывающей компа
нии ОАО «ММК» отгрузил в этом году 11 
тонн, то технических жиров — 22,5 тонны -
вдвое больше, чем за тот же период прошло
го года. 

Жиры технического назначения полнос
тью закупаются ООО «Минимакс», которое 
вырабатывает из них различные виды сма
зок, добавляя в определенных пропорциях 
продукты нефтепереработки . Животные 
жиры в комплексе с техническими маслами 
обеспечивают отличное скольжение и защи
ту агрегатов комбината от преждевременно
го износа. 

М. Х А Й Б А Т О В . 

КУПИЛИ СТАН. В СОРТОВОМ ЦЕХЕ 
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Шестое октября нынешнего года вой
дет в биографию сортового цеха как 
одна из значимых, определяющих его 
перспективы дат. В э т о т день подпи
сан контракт между английской по
среднической фирмой «М & М Greaves 
(machinery)» и ОАО «ММК» на покупку 
проволочного стана горячей прокатки 
фирмы «Kocks». 

С этого события комбинат начинает рекон
струкцию сортового производства. Немецкая 
фирма «Kocks» известна на мировом и россий
ском рынках как производитель высококаче
ственного оборудования для прокатного про
изводства. 

Для сортопрокатчиков этот контракт — д о л 
гожданный. Жесткие условия рынка и расту
щие требования потребителей к расширению 
сортамента и качеству выпускаемой продук
ции заставляли сортопрокатчиков искать воз

можности для обновления оборудования. Воп
рос о реконструкции цеха стоит уже давно. 
Главная проблема — где средства взять. Но
вые станы, которые может изготовить для нас 
Европа, требуют немалых денег. Как и комп
лекс кислородно-конвертерного цеха, пребра-
зования в доменном и коксохимическом произ
водствах, решение множества технических и 
технологических задач в других производ
ственных звеньях... Но, как говорится, не все 
сразу. Жить нужно по средствам, а статьи рас
хода делить на первоочередные и... остальные. 

Мелкосортный стан, нынче приобретаемый 
для сортового цеха, дожидался магнитогорцев 
на металлургическом предприятии Окленда, в 
Новой Зеландии. Эксплуатировался там недо
лгое время, потом оказался невостребованным. 
А для нас он просто находка: оборудование 
мирового уровня, известной фирмы, в хорошем 
техническом состоянии, гарантирующее выпуск 

пользующейся спросом продукции высокого 
качества, к тому же — покупаемое по выгод
ной для ММК цене. 

Срок реализации контракта ^— достаточно 
короткий. Как сообщил заместитель генераль
ного директора ОАО «ММК» по производству 
Р. С. Тахаутдинов, демонтаж стана в Новой 
Зеландии начнется уже в середине ноября и 
будет завершен не позднее февраля будуще
го года. Планируется, что еще до конца 2000 
года оборудование начнет работать на маг- j 
нитогорской земле. 

Переговорный процесс завершился. Кон- j 
тракт подписали генеральный директор ОАО i 
«ММК» В. Ф. Рашников и президент компа
нии «М & М Greaves» Майкл Гривз, заверив
ший, что приобретаемый комбинатом стан бу- j 
дет служить хорошо и долго. 

С. КАРЯГИНА. j 
На снимках : В. Рашников и М. Гривз. 

ВСТРЕЧИ ПАВЕЛ КРАШЕНИННИКОВ 
ПРЕДПОЧЕЛ БАЛЛОТИРОВАТЬСЯ В МАГНИТКЕ 

Позавчера в конференц-зале управления ин
формации и общественных связей органов ме
стного самоуправления состоялась встреча 
журналистов с нашим земляком, доктором юри
дических наук, государственным советником 
юстиции Российской Федерации П. В. Краше
нинниковым. Павел Владимирович сделал для 
представителей прессы заявление: 

— С е г о д н я я п р е д с т а в и л , в с о о т в е т с т в и и 
с З а к о н о м о в ы б о р а х , все д о к у м е н т ы д л я 
т о г о , ч т о б ь ! и з б и р а т ь с я в Г о с у д а р с т в е н 
н у ю Думу по М а г н и т о г о р с к о м у избиратель
ному о к р у г у . 

Почему именно о т М а г н и т о г о р с к а ? Ког 
д а я сам з а д а в а л себе э т о т в о п р о с , он , с 
о д н о й с т о р о н ы , б ы л д л я меня п р о с т ы м , с 
д р у г о й ж е , очень н е п р о с т ы м . В ы знаете, 
ч т о 17 а в г у с т а э т о г о г о д а , как раз накану
не в ы б о р о в , я у ш е л в о т с т а в к у с п о с т а ми
н и с т р а ю с т и ц и и Р о с с и й с к о й Ф е д е р а ц и и . И 
в с к о р е мне п о с т у п и л о много п р е д л о ж е н и й 
и з б и р а т ь с я в Г о с у д а р с т в е н н у ю Думу по 
р а з н ы м о к р у г а м - и з Е к а т е р и н б у р г а , Сара
т о в а , М о с к в ы , Санкт -Петербурга . Но я ро
д и л с я и в ы р о с в М а г н и т о г о р с к е , д л я меня 
э т о т г о р о д н а в с е г д а о с т а н е т с я р о д н ы м , 
з д е с ь ж и в е т моя мама. П о э т о м у , п о с о в е т о 
в а в ш и с ь со с в о и м и к о л л е г а м и , в том числе 
и м а г н и т о г о р ц а м и , п о г о в о р и в с губернато
ром Ч е л я б и н с к о й о б л а с т и Петром Иванови
чем С у м и н ы м , с Е в г е н и е м М а к с и м о в и ч е м 
П р и м а к о в ы м , с Сергеем Вадимовичем Сте
п а ш и н ы м , я п р и н я л решение « и д т и в Думу» 
о т с в о е г о р о д н о г о г о р о д а . Тем более, что 
все, с х е м я р а з г о в а р и в а л на э т у тему, по
с о в е т о в а л и мне п о с т у п и т ь и м е н н о т а к . 
Н а д о и з б и р а т ь с я в р о д н о м месте , н а д о 
з н а т ь , что там п р о и с х о д и т , н а д о з н а т ь его 

и с т о р и ю , надо з н а т ь б л и з к и х . . . 
Такое решение п р и н я т о , и с с е г о д н я ш н е 

г о д н я , о п я т ь - т а к и в с о о т в е т с т в и и с зако 
н о д а т е л ь с т в о м , я и мои п о м о щ н и к и начи
наем сбор п о д п и с е й , а п о т о м начнем с в о ю 
а г и т а ц и о н н у ю программу. Она у ж е есть , но 
пока я не могу о ней г о в о р и т ь , п о с к о л ь к у 
еще не з а р е г и с т р и р о в а н к а к к а н д и д а т в 
д е п у т а т ы . К о г д а все ю р и д и ч е с к и е н о р м ы 
б у д у т с о б л ю д е н ы , с п о л о ж е н и я м и с в о е й 
программы я вас обязательно п о з н а к о м л ю . 

Обозначив главную тему встречи, Павел Вла
димирович ответил на вопросы журналистов. Ка
сались они в основном политических взглядов 
бывшего министра юстиции и его видения сво
его места в Государственной Думе. 

П. Крашенинников отметил, что в случае его 
избрания депутатом нижней палаты парламен
та от Магнитогорска задачу свою представля
ет двоякой. С одной стороны, нужно будет за
ниматься законотворческой деятельностью, и 
эта работа Павлу Владимировичу знакома, по
скольку ей он занимается более десяти лет. С 
другой же —необходимо быть реальным пред
ставителем города, точнее округа, и решать его 
проблемы в столице, как финансовые и эконо
мические, так и социальные. Дело это, конеч
но, нелегкое, но П. Крашенинникову, наверное, 
вполне под силу. Ведь он не только вхож в выс
шие коридоры федеральной власти (годы рабо
ты в правительстве обеспечили необходимые 
для этого связи), но и имеет, по его собствен
ному признанию, хорошие отношения с лиде
рами практически всех политических партий (а 
значит, и с лидерами фракций в Госдуме). Толь
ко во взаимоотношениях со ставшим уже оди
озной фигурой Владимиром Вольфовичем Жи
риновским у экс-министра есть трения. Но и с 

лидером ЛДПР он вполне может найти общий 
язык, поскольку вместе с ним работал над мно
гими законопроектами. В то же время Павел 
Владимирович не является членом ни одной из 
партий, хотя и входит в избирательный список 
Союза правых сил. 

К депутатским привилегиям Крашенинников 
относится негативно: «Нужно «убирать» «за
конодательные» глупости, когда депутат, про
работав один день в Госдуме, имеет право на 
пенсию в четыре тысячи рублей. Это просто из
девательство над остальными людьми, особен
но пожилыми, получающими скудную пенсию. 
Нужно ликвидировать и депутатскую неприкос
новенность - все должны быть равны перед 
законом...» 

Встреча получилась непродолжительной по 
времени, но четкое представление о претенден
те на место в нижней палате Федерального Со
брания, безусловно, дала. П. Крашенинников 
хорошо представляет, что он будет делать в 
случае избрания депутатом Госдумы. И к но
вой работе вполне готов. Не случайно же Па
вел Владимирович еще до начала сбора подпи
сей подготовил десяток законопроектов, кото
рые готов сразу же «запустить в дело» в Думе, 
если получит депутатский мандат. 

В. РЫБАЧЕНКО. 
Ф о т о В. МАКАРЕНКО. 


